

# NOTA DE PRENSA

Madrid, 9 de abril de 2012



Carretas, 14 8º F 28012 Madrid Tel. 915 221 313  
Fax 914 354 888 sefac@sefac.org [www.sefac.org](http://www.sefac.org)

## Mario Vaíllo de Mingo, nuevo responsable de Comunicación de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC)

- El nuevo responsable de Comunicación de SEFAC desempeñó con anterioridad el cargo de director adjunto del Gabinete de Prensa del Ministerio de Sanidad.
- Vaíllo es licenciado en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid, formó parte del equipo fundador del semanario especializado *Correo Farmacéutico* y en 2008 fue galardonado con el *Premio Periodístico Albarelo*, que concede el Colegio de Farmacéuticos de A Coruña, a los mejores trabajos en prensa especializada.

**Mario Vaíllo de Mingo (Madrid, 1974) es el nuevo responsable de Comunicación de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC).** Vaíllo es licenciado en Ciencias de la Información, rama de Periodismo, por la Universidad Complutense de Madrid y, aunque ha trabajado en distintos campos periodísticos, desde sus inicios profesionales ha estado muy vinculado al periodismo sanitario.

Con anterioridad a su nuevo cargo, Vaíllo desempeñó el puesto de director adjunto del Gabinete de Prensa del Ministerio de Sanidad, donde se incorporó en 2008 hasta su marcha en diciembre de 2011. **En su etapa ministerial trabajó en los equipos de los entonces ministros Bernat Soria, Trinidad Jiménez y Leire Pajín.**

Mario Vaíllo **formó parte del equipo fundador del semanario especializado *Correo Farmacéutico***, donde fue el responsable de las secciones de *Gestión y Formación*, y también ejerció como redactor jefe. **En 2008 fue galardonado con el *Premio Periodístico Albarelo***, que concede el Colegio de Farmacéuticos de A Coruña, en su apartado de prensa especializada.

Con la incorporación de Vaíllo a su organigrama SEFAC quiere seguir fortaleciéndose como sociedad científica y profesional de referencia en el sector farmacéutico y sanitario y ampliar la difusión de sus actividades, tanto a otras instituciones como a medios de comunicación, pacientes y sociedad en general.

### Sobre SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con más de 1.700 asociados y siete delegaciones autonómicas, que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en [www.sefac.org](http://www.sefac.org).

Para más información, contactar con [comunicacion@sefac.org](mailto:comunicacion@sefac.org) o en el teléfono 91 522 13 13.